



Hörsystemakustik Schweiz
Seilerstrasse 22
Postfach
3001 Bern
Tel. 031 310 20 31
Fax 031 310 20 35
info@hoersystemakustik.ch
www.hoersystemakustik.ch

Presseartikel «Hörssysteme sind am Arbeitsplatz von hohem Nutzen»
(2'461 Z inkl. Leerzeichen und Titel)

Links zu den Studien:

Link zur Studie: https://hoerqualitaet.ch/fileadmin/user_upload/verband-hoerakustik/Hoerqualitaet/Dokumente/eurotrak_sui_2022report_20221213_final_report.pdf

Link zur Präsentation: <https://www.youtube.com/watch?v=BsMSyjHe8-Q>

Hörssysteme sind am Arbeitsplatz von hohem Nutzen

Rechtzeitig zum Tag des Hörens am 3. März erscheint die neuste repräsentative [EuroTrak-Studie 22](#) zum Thema Hörsystemversorgung in der Schweiz. Die mit 14735 Personen durchgeführte Studie zeigt: Hörverluste werden in der Schweiz immer häufiger mit Hörssystemen behandelt. Hörversorgungen verbessern nicht nur die Lebensqualität von hörbeeinträchtigten Personen, sondern auch die Leistungsfähigkeit und Zufriedenheit von Betroffenen am Arbeitsplatz.

Die Rechnung mit Hörssystemen geht auf

Hörssysteme sind gemäss der neu erschienen Studie auch für jüngere und berufstätige Personen mit einer Hörbeeinträchtigung von hohem Nutzen, auch wenn in der Schweiz die über 65-Jährigen aktuell noch mit weit über 50 % den höchsten Anteil an Hörsystemträgern ausmachen. In der Schweiz empfinden knapp 40 % der befragten Personen eine gesündere emotionale und mentale Gesundheit, seit sie Hörssysteme tragen. Mehr als 30 % erzielen am Arbeitsplatz wieder eine bessere Leistung und 77 % sagen aus, dass sie von einem besseren Sozialleben profitieren. Die Rechnung mit Hörssystemen geht damit auch für die Schweizer Wirtschaft auf. Weiter wurde herausgefunden, dass Hörssysteme das Risiko, unter depressiven Symptomen zu leiden, reduzieren. Zudem führen sie zu weniger mentaler und physischer Erschöpfung. *Zu diesem Ergebnis kommt die neue [Schweizer Hörsystemstudie EuroTrak 22](#).*

Ein Trend in die richtige Richtung?

Von den über 650'000 hörbeeinträchtigten Personen in der Schweiz tragen aktuell nur rund 220'000 Hörssysteme. Die ermittelten Zahlen zeigen jedoch in die richtige Richtung: 94 % der Menschen mit Hörssystemen erkennen, dass diese sich positiv auf ihren Job auswirken und die Lebensqualität deutlich verbessern. Seit 2018 lassen sich von den über 65-Jährigen knapp 5 % mehr Personen mit Hörssystemen versorgen. Die Zufriedenheit der Hörsystemträger und die Tragedauer von Hörssystemen sind in der Schweiz im Vergleich zu allen europäischen Ländern am höchsten. Sie tragen dazu bei, dass sich mit moderner Hörssysteme-Technologie auch hierzulande nicht nur die Lebensqualität von Personen mit Hörbeeinträchtigungen verbessert, sondern auch die berufliche Leistungsfähigkeit von Betroffenen erhöht werden kann.

Mehr Infos zum Thema finden Sie auf <http://www.hoerqualitaet.ch/>

Christian Rutishauser

Präsident Hörsystemakustik Schweiz HS

info@hoersystemakustik.ch

031 310 20 31